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          Данная работа посвящена изучению системы электроснабжения 330/110 кВ.  Задачи, которые были решены в ходе работы:
1.	Выбор элементов электроэнергетической системы: трансформаторы, автотрансформаторы, сечения линий электропередач. 
2.	Расчет установившегося режима «вручную» и с помощью программного обеспечения «RASTRWIN» и рассмотрены режимы максимальных и минимальных нагрузок. 
3.	Определение токов и напряжений при двухфазном коротком замыкании в начале первой линии, построение векторных диаграмм.
4.	Заключительная часть работы направлена на исследование динамической устойчивости с помощью программного обеспечения «Dymola».
В результате была исследована система электроснабжения 330/110 кВ. Выбрано необходимое оборудование. Произведены расчет и оптимизация установившегося режима «вручную» и с помощью программного комплекса «RASTRWIN». Выполнен расчет токов и напряжений при двухфазном коротком замыкании в начале ВЛ1. А также построены векторные диаграммы, отражающие характер заданного короткого замыкания. И приняты меры по улучшению динамической устойчивости – настройка регулятора турбины и настройка АРВ.
        

        
          The 330/110 kV electric power system was studied in the work. The research set the following goals:
1.	Selection of elements of the electric power system: transformers, autotransformers, power lines.
2.	The calculation of the steady state "manually" and using the software "RASTRWIN" and considered the modes of maximum and minimum loads.
3.	Determination of currents and voltages during a two-phase short circuit at the beginning of the first line, construction of vector diagrams.
4.	The final part of the work is aimed at studying dynamic stability using the Dymola software.
As a result, the power supply system of 330/110 kV was investigated. Necessary equipment selected. Calculation and optimization of the steady-state mode “manually” and using the RASTRWIN software package were performed. The calculation of currents and voltages with a two-phase short circuit at the beginning of transmission line 1. And also plot vector diagrams that reflect the nature of a given short circuit. And measures have been taken to improve dynamic stability - tuning the turbine regulator and tuning the ARV.
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